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Consiglio ctp 5 del 6/05/2OL4

Presenti 13 coîsiglieri, assenti 6. Seduia valida

Lettura verbale del 26/05/14 con la relativa messa in votazione approvato a unanimità

Si analizza il 1" punto all' odg. ll p.esidente dice che bisogna ristrutturare il profilo facebook dando incarico
alla consigliera Enza Polizzi che si occupa della comunicazione, si mette in votazione per la chiusura del
profìlo FB aperto durante ilprecedente mandato. Approvato a unanimità.

Si analizza il 2" punto "Pro8etto cittadinanza attiva" proposto dal consiglière Mazzoncini (assente),legge il
documento il presidente.. vedere gliatti. Si apre la discussione:

Batta8lia: E' una proposta interessante è utile alle persone che hanno bisogno di informazioni per accedere
alle varie strutture come inps, comune ecc questienti sono tutti collegatialle rete ma spesso la genle non
sa come reperife le informazioni. Nutre deidubbisu come trovare glistrumenti necessari perfare questo

corso, magarì rivolgendosi alle scuole che per mettere a disposizione i computer e gli insegnanti.

Acquistapace: Questo progetto era stato discusso anche neìla commissione clltura ed era stata trovata la
disoonibilità nelle scuole.

Marchitiello: Ritiene iì progetto interessante e sarebbe bene iniziarlo subito cercando di coinvol8ere anche i
sindacati per i loro iscritti.

Presidente: propone di approvare il documento dando mandato alla commissione cultura di trovare subito i
contattioer iniziare i corsi.

îabbia: propone di cambiarc il nome del documento "cittadinanza attiva" in " cinadinanza digitale"

Battaglia: non è d'accordo e preferisce lasciare ilsolito nome.

ll presidente dice che bisognerebbe sapere quale nome avrebbero scelto i consiglieri interessati ma sono
assenti. Interviene il vicèpreside nte Ciavattone che propone di mettere in votazione il documento con
questo nomè e èvèntualmèntè dire ai cónsiglieai se vogiiono ntódifìcaré ó nièno il nome dei piogetto.

Vengono messe in vota?ione 2 proposte;

1" Non cambiare ilnome e votare ildocumento così presentalo

2" Votare il documento e rimandare alia commissione l'eventuale modifiea del nome.

Viene approvato ildocumento nella sua totalità con iì solito nome; viene messa agli atti la proposta del
co nsigliere Tabbia per eventuale modifica del nome. Cisono 2 consiglieri astenuti: Zanchinie Ciavattoîe.

Analizza il 3' punto odg riferìto alla saletta di via Avanzi da destinare alla sede deivigili urbani di quartiere.

Si propone di awiare un percorso partecipato con l'assessore, Gadducci concorda che vengono coinvolti gli

assessori Gay e Serfogli.

ìl etp 5 mctte a votazigne la p.oposta she viene apprgyata son 2 astenqti 6adducci e Tabbia.



Si analizza il4" punto all'odg cioè la sola regolamentata s|rlla zona diPratale, bisogna chiamaÉgli

assessori preposti peranalizzare la situazione in quanto ilpaecedente ctp non è stato in Srado di esplimère

ilparere.

Messo in votazione e approvato a unanimità.

sianalizza odg del giorno prcsentalo da Acqoistapace e Brachitta sul Parco pubblico vedere agli atti il

documento.

Battaglia: chiede di organizzare il minimo percoBo perfar usufruire alme8lio ilparco e chiedere alcomune

che ognianno possa spendere qualcosa per migliorare ilparco.

[a consigliera Polizziesce ore 22.50.

Viene fatto lln emendamento all'-odg da vedere gli atti.

Vìene messo in votazione e approvato a unanimità.

Sí chiude il consiglio ore 23.15-

Viene messo in votarione e approvato a unanimità.
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